
１月２４日(水)に国際理解教育講演会を行いました！！  

今回の公演会では、JICAの内容についてお話を聞きました。 

「JICA」とは、発展途上国と日本の架け橋として、人々がより良い生活を送ること

ができるよう、手伝いをしている組織です。また、海外協力隊事業を行うなど、途上

国に様々な援助を行っています。 

以下に、講師の先生に向けて、代表生徒が話した感謝の言葉の内容を紹介しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演会中の様子と生徒の代表が講師の方に感謝の言葉を伝えている様子です。 

〈今後の予定〉 

2月 5日(月)学校朝会・安全指導・専門委員会 

2月 6日(火)薬物乱用防止教室 

2月 7日(水)4時間授業(45分授業) 

2月 10日(土)主張発表会・百人一首大会 

2月 14日(水)避難訓練・職員会議 

2月 19日(月)生徒朝会 

2月 22日(木)学年末考査 1日目(美・音・数)給食無し 

2月 26日(月)学年末考査 2日目(技、家・英・理)給食無し 

2月 27日(火)学年末考査 3日目(保体・社・国)給食無し 
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 JICAの皆様 

 今回は、私たちがあまり関わる機会がなかった国際協力について教えてくださ

りありがとうございました。今回の授業や事前学習で、JICAの皆様の活動を

調べましたが、まだ、日本と違って大変な環境の中で暮らしている人たちがいる

ことを改めて、実感することができました。その中で、活動を行っている JICAの

皆様の助ける姿や「世界を変え、良くしたい」という強い思いに感動しました。さ

らに、ほかの国を尊重しながら、互いの国を良くしようとする考えが印象に残り

ました。過酷な状況の国は 1つの支援だけで、何人もの生活や人生が豊かに

なったり、命が助かったりするので、今の自分たちができることを考え、行動に

移す一歩が、世界各国や自分たちの未来を助ける力になるのではと考えまし

た。将来 JICAにならなくても、社会の一員として、自分なりのやり方で支援が

必要な国に協力していきたいです。 

１年 B組 新井田 歌音 

 岩崎さんへ 

 岩崎さん、今日はお忙しい中、私たちのために、子供たちの話や岩崎さんが行

ってみて思ったことなどを、私たちに分かりやすく、優しく教えてくださりありがとう

ございました。私も含め、みんなも驚いたところもあると思います。話を聞いている

中で、私はお金が関係している問題が多いなと思いました。そして、その問題を

解決したりしているのは、JICAの皆さんのおかげだと思いました。 

 これからも大変なことがあると思いますが、頑張ってください。そして、自分たち

でできることがあるということも分かりました。私もこのようなことを少しでもした

いと思いました。 

１年 B組 宗 優真 


